



健康で明るい子 進んであいさつができる子 よく考える子

### 「野球しようぜ」～大谷選手からグローブが届きました～

メジャーリーガー大谷翔平選手から寄贈された野球グローブが関屋小学校にも届き、15日の全校朝会でお披露目しました。大小2つの右利き用と左利き用1つの計3つのグローブです。子どもたちは大きな歓声をあげて目を輝かせていました。さっそく、各学級に回覧し、全児童に触れてもらいました。中には手を洗い消毒してから触る子どもも。「めっちゃ軽い!」「サイン入ってる!」今後は学級ごとに希望者がキャッチボールを休み時間に楽しんだり、体育の時間に使ったりして活用していきます。一緒に届いた大谷選手からのメッセージの一部をご紹介します。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介しますためのものです。

この3つのグローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平



### 異年齢交流を進めています

関屋幼稚園年長組さんと1年生のお友だちと一緒に凧に絵を描き、5年生と凧揚げをしました。ペアになったお兄さんお姉さんは、凧をもって優しく教えてくれました。

また、1年生は地域コミュニティや敬老会の方々に昔の遊びを教えてもらいました。メンコやお手玉、ダルマ落とし、福笑い、羽根つき等、一緒に楽しく遊びました。手作りのジャンボカルタもみんなで大いに盛り上がりました。これからも様々な人との出会いや交流を通して、より幅広い人間関係を築いてほしいと思います。



### なわとび月間が始まりました



学級ごとに大縄で跳んだり、個人で様々な技に挑戦したりして、運動に親しみ、健康な身体づくりを目指しています。6年生には二重跳びを100回以上跳べる人がいます。3分間に何人大縄を跳べるかを競う「8の字跳び」では、跳ぶタイミングの声をかけ合う姿が見られました。互いに協力し合いながら、いろいろな技にチャレンジして自分を伸ばしてほしいと思います。

